

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

15 avril 2025

Coupe Suisse 2025 à Yverdon-les-Bains

Première compétition nationale de pétanque de l'année, la Coupe Suisse 2025 aura lieu les 26 & 27 avril 2025 à Yverdon-les-Bains, sur les terrains du club Pétanque Yverdonnoise, Rue de la Jonction 8. Une centaine de terrains seront préparés et mis à disposition des quelques 800 joueurs inscrits, parmi lesquels la quasi-totalité du cadre national séniors, féminin, cadets, juniors et vétérans. Les séniors joueront en triplettes alors que toutes les autres catégories joueront en doublettes. Cette compétition est ouverte à tous les licenciés sans qualifications préalables.

Cette compétition sera l'occasion de préparer les futurs championnats cantonaux, nationaux et internationaux et nous aurons la chance de voir à l'œuvre nos champions du monde 2022 Sylviane Métairon et 2019 Maïky Molinas ainsi que nos champions d'Europe Juniors 2023.

En attendant le prochain rendez-vous national (les Championnats Suisses triplettes à Yverdon-les-Bains les 14 & 15 juin 2025) et international (les Championnats d'Europe vétérans et séniors du 12 au 20 juillet 2025 à Santa-Susanna), la saison continue avec de nombreux championnats cantonaux au programme.

Pour plus d'informations, vous pouvez vous adresser à :

Swiss Pétanque
Serge Salomon
Responsable communication
+41 (0)79 604 13 65
ssalomon@swiss-petanque.ch

À propos de Swiss Pétanque

Swiss Pétanque est, depuis 2019, la nouvelle dénomination de la Fédération Suisse de Pétanque et est l'organisation faitière de la pétanque en Suisse. Elle compte une centaine de clubs affiliés, regroupés en 6 associations cantonales ou régionales, et rassemble environ 2600 licencié(e)s pratiquant la pétanque de compétition à différents niveaux.

Swiss Pétanque est membre de la Confédération Européenne de pétanque (CEP) ainsi que de la Fédération Internationale de Pétanque et Jeu Provençal (FIPJP) et adopte leurs règlements de jeux et participe aux divers événements européens et mondiaux.

En 1974, notre fédération a adhéré à [Swiss Olympic](#), organe officiel fédéral soutenant le sport suisse, et de ce fait, en respecte la chartre éthique et les règlements généraux.

Swiss Pétanque fait régulièrement honneur à notre nation grâce à ses athlètes des équipes nationales qui portent haut les couleurs helvétiques sur les podiums internationaux. De nombreux joueurs sans titre bénéficient également de sa structure et de son soutien.

La Suisse a organisé 6 fois les championnats du monde, et 2 fois les championnats d'Europe dont la dernière édition à Martigny en 2024. Les championnats du monde à Lausanne en 2020 ont été annulés à cause des deux ans de pandémie de Covid.

La Suisse a déjà remporté de nombreuses médailles mondiales, et européennes, et pas moins de 6 titres mondiaux :

En 1965 et 1966 Jo Ferraud, Christian Theiler et Maurice Evequoz signent le doublé en tripléte

En 1973, Daniel Baldo, Pierre Haraz et Michel Vuignier battent la France en finale tripléte

En 1980, Jean Camelique, Eric Franzin et Antoine Savioz remportent le titre en tripléte

En 2019, Maïky Molinas bat Henri Lacroix en tête-à-tête

Enfin en 2022, et pour la première fois en féminine, Sylviane Métairon ramène une 6ème fois le titre suprême en Suisse également en tête-à-tête

La formation des jeunes est aussi un point important pour Swiss Pétanque. Tant les cadets que les juniors peuvent bénéficier des conseils et de la formation de l'encadrement des cadres de Swiss Pétanque. Les premiers résultats prouvent que la formation est d'excellente qualité, preuve en est le titre de champion d'Europe U18 (juniors) tripléte masculine en 2022 ou encore la victoire de la tripléte U18 (juniors) féminine en Coupe des Nations en 2024 à Isla Cristina (E).

A souligner encore que Meyrin Pétanque s'est hissé en finale de la coupe d'Europe des clubs en novembre 2024, battu en finale par le Fréjus International emmené par le nonuple champion du Monde Dylan Rocher.